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Resumo:
casas de apostas valor mínimo 1 real : Encha sua conta com vantagens! Faça um depósito
em symphonyinn.com e receba um bônus valioso para maximizar seus ganhos! 
ker porque existem tão poucas boas opções disponíveis: você não tem nenhum empate
, nenhum sorteio de flush, e mesmo se  você acabar com um par de 7s ou um casal de dois,
é improvável que você tenha a melhor mão. Top  5 Pior mão inicial para Texas Hold'em
r - The Spruce .
é porque eles são os dois cartões mais baixos que  você pode ter, e  
conteúdo:
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Lucas Gutierrez é um dos apresentadores do 'Esporte Espetacular' desde 2019 (Foto: João
Cotta/Globo)
"Entrei como estagiário do Grupo Globo em  2006.
Lembro do dia em que tive de gravar um vídeo para a penúltima fase da minha seleção [pro
estágio] no  estúdio do Bom Dia Brasil, que ficava ao lado de onde era feito o Esporte
Espetacular", relembra o apresentador Lucas  Gutierrez, sobre seu ingresso na emissora.
"E eu fiquei ali, no estúdio do EE, esperando para fazer essa passagem da seleção  do estágio".
Mal ele sabia que ali, naquele lugar, estava seu futuro na TV Globo.
Desde 2019, Lucas é apresentador do Esporte  Espetacular, programa dominical da emissora.
Atualmente, ele está nessa função ao lado de Bárbara Coelho.
Mas, até alcançar esse posto, foi trilhado  um longo caminho - com parada até fora do Brasil.
Cinema x Televisão
Lucas, além de ser jornalista, formado na PUC [Pontifícia  Universidade Católica] do Rio, sempre
gostou de cinema.
Paixão essa que o ajudou logo na primeira passagem pela TV Globo.
"Eu era  visto como uma pessoa criativa.
Sempre queria fazer chamadas [dos eventos] como se fossem trailers [de filmes]", conta ele
sobre à  época em que atuava na divulgação de programas do SporTV - ainda como estagiário,
posto que teve duração de um  ano e meio.
Por ter afinidade com atuação, Lucas, então, ingressou no curso de teatro - um ano após ser
contratado  em definitivo pela Globo.
O lugar escolhido foi a CAL (Casa das Artes de Laranjeiras), no Rio de Janeiro.
"Embarquei nessa para  ver deveria fazer isso mesmo.
Não queria chegar num ponto da vida sem ter explorado esse meu lado".
O teatro é uma  paixão do apresentador Lucas Gutierrez (Foto: Arquivo Pessoal)
Só que o então futuro apresentador do EE se encontrou diante de duas  vias.
"Algumas outras coisas começaram a acontecer [na TV], como o convite o teste de apresentador
do SporTV.
E aí fiz o  É Gol com a Fernanda Gentil.
E nesse tempo, comecei a fazer teatro também".
Isso acontecia em 2009.
"O teatro revolucionou minha vida  pessoalmente, espiritualmente e também no sentido de abrir
caminhos.



Mas, ao mesmo tempo, problematizou.
Eu amava, pensava numa vida ali, mas as  coisas estavam acontecendo na televisão.
Então, me encontrei nesse conflito".
Após algum tempo a oportunidade de alçar novos voos surgiu.
Lucas, então, saiu  do SporTV, quando apresentava o programa Tá Na Área.
Também se formou em teatro na CAL e partiu para terras norte-americanas,  a fim de aprimorar
esse seu lado artístico na New York Film Academy.
"Minha esposa, a Karin Duarte, foi ser correspondente  em Nova Iorque.
Já era um movimento que eu estava pensando em fazer: sair da TV, experimentar outras coisas,
morar fora.
Daí  tudo se acertou para isso acontecer", relembra.
"Larguei tudo e fiquei lá por dois anos.
Fiz um monte de coisas: estudei atuação  pra cinema, fiz curso de improvisação.
Também fiz pra trabalho, peça de teatro, etc", conta Lucas sobre casas de apostas valor
mínimo 1 real experiência nos EUA.
"Essa  foi a primeira grande virada da minha vida".
Lucas Gutierrez no musical 'Mambembe' (Foto: Arquivo Pessoal)
Os resultados desses estudos todos (na  CAL e na New York Film Academy) são, na atuação, um
musical chamado Mambembe, além do Relicário, um curta-metragem gravado  em 2016 e
lançado no ano passado no YouTube.
"Nele escrevi, atuei, dirigi, produzi.
Não por vaidade, mas por falta de dinheiro  mesmo", brinca.
Retorno
Após experiência nos Estados Unidos, Lucas Gutierrez retornou para trabalhar durante a Copa do
Mundo de 2014, realizada no  Brasil.
"Bati na Globo e me contrataram de volta, com essa identidade mais próxima do que sou de
verdade.
Na época em  que eu saí, não podia nem usar barba, por exemplo.
Era um figurino super quadrado", diz ele que é adepto às  camisas estampadas e acessórios
como pulseiras e brincos.
Depois de apresentar o Madruga, que foi o primeiro passo para o descobrimento  de casas de
apostas valor mínimo 1 real identidade onde mesclava esporte com entretenimento, em 2014, e
também o Fala Muito, que estreou durante a Copa  de 2018, na Rússia, Lucas desembarcou no
Esporte Espetacular, no ano seguinte, para substituir Felipe Andreoli.
"Sempre assisti ao Esporte Espetacular.
Apesar  de não ser um aficionado, sou uma pessoa comum, que gosta de esporte", conta Lucas.
"Eu não cheguei aqui como uma  pessoa conhecida.
Então, fiz um trabalho dde formiguinha.
Abracei a criatividade, e esse lugar que estavam me oferecendo, onde eu tinha espaço  para
mostrar [meu talento] e fazer", diz ele.
Para criação de casas de apostas valor mínimo 1 real identidade o apresentador se espelha
em velhas referências da  casa: "No jornalismo esportivo, sempre cito o Tadeu Schmidt e o Tiago
Leifert, que conseguiram mexer sempre em formatos muito  consolidados.
Tentei, também, trazer inspirações de fora do esporte como Marcos Mion, Choque de Cultura,
além de coisas gringas desde Saturday  Night Live até talk shows americanos".
Novo formato do Esporte Espetacular
Lucas Gutierrez no novo estúdio do 'Esporte Espetacular' (Foto: João Cotta/Globo)
Com  quase 40 anos de existência - o programa está no ar nas manhãs de domingo da TV Globo
desde 8  de dezembro de 1973 - o Esporte Espetacular terá um novo momento a partir do
próximo domingo (6).
O estúdio, por  exemplo, será outro, três vezes maior que o antigo.
"É um produto agora que dialoga mais com o entretenimento", conta Lucas.
"A  gente vai ter café da manhã todo programa, num estilo Ana Maria [com o Mais Você]".



1.
2.
3.
4.

A atração terá também, segundo  o apresentador, oportunidade de bater papo com entrevistados
ao vivo - e até a presença de bandas musicais.
"O estúdio é  tão grande que a gente, eu e a Bárbara, vai poder brincar mais.
As possibilidades são muitas", conta.
"E a grande proposta  dessa nova fase é trazer o programa para ser um show da manhã
esportivo da Globo no domingo", finaliza Lucas.
O  novo Esporte Espetacular estreia no prróximo domingo (6), às 10h da manhã.  
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